



Häufige Fragen zum Auslandskurs in Großarl

Können auch 5-Jährige am Auslandskurs teilnehmen?

Unsere Kurse sind für Kinder ab sechs Jahren ausgeschrieben. Allerdings gibt es ja hinsichtlich der Entwicklung von Kindern auch Unterschiede - wenn Sie der Meinung sind, dass Ihr Kind im Alter von 5 Jahren körperlich und geistig bereit ist, bei unserem 5-tägigen Auslandskurs dabei zu sein, steht einer Teilnahme aus unserer Sicht nichts im Wege.

Findet der Auslandskurs auch bei schlechtem Wetter statt?

Wir sind natürlich auch auf schlechte Witterungsbedingungen vorbereitet. Sollte es tatsächlich zu erzwungenen Pausen kommen, werden diese durch andere Aktivitäten (Sportquiz, Spiele für drinnen etc.) überbrückt. Grundsätzlich wird aber auch bei nicht optimalem Wetter das Training stattfinden.

Können Fußballkids auch ohne Eltern zum Auslandskurs nach Großarl mitfahren? **Nein**

Wie ist die Anreise?

Die eigene Anreise nach Großarl sollte am 05.08.2017 bis spätestens 16:00 Uhr erfolgen.

Wie ist die Abreise?

Die Abreise aus Großarl nach der Ferienwoche sollte am 12.08.2017 bis 11:00 Uhr erfolgen.

Welche Verpflegung gibt es?

Am Morgen steht für Sie ein reichhaltiges Frühstücksbuffet mit Bioecke bereit und abends haben Sie täglich ein 4-gängiges Menü mit 4 Hauptspeisen zur Wahl. Das Mittagessen ist für die Kursteilnehmer inklusive.

Muss mein Kind Mitglied bei einem Verein sein?

Jedes Kind kann am Auslandskurs mitmachen, auch wenn es keinem Verein angehört. Der Fußballkurs soll die Kinder für den Spaß am Fußballspielen begeistern, aber es soll auf jeden Fall schon mindestens ein Jahr Fußball gespielt haben.

Können am Auslandskurs auch Mädchen teilnehmen? Ja.

Sind wir zusammen mit unserem Kind in einem Zimmer?

Ja, die Zimmer werden so verteilt, dass Sie mit Ihren Kindern in einem Zimmer schlafen.

Gibt es für Torhüter ein gesondertes Torwartraining bei dem Kurs?

Bei unserem Auslandskurs werden die Torhüter ins Stationstraining integriert. Zudem bieten wir an zwei Tagen ein gesondertes Torwartraining von 90 Minuten an.

Frage: Müssen Fußballschuhe oder Turnschuhe mitgebracht werden?

Damit die Teilnehmer nicht wegrutschen, sollten Fußball-Nockenschuhe für die Kurswoche mitgebracht werden.

Sind die Kinder bei einer Verletzung während des Kurses über den Veranstalter versichert?

Jeder Teilnehmer muss krank- und haftpflichtversichert sein, Kinder und Jugendliche über ihre Erziehungsberechtigten. Der Abschluss weiterer Versicherungen liegt im Ermessen des Teilnehmers. Bitte den Auslandskrankenschein nicht vergessen!

FFH-Fußballschule.de

